

2023年11月

～ ご挨拶 ～

早期アルツハイマー病に対する低出力パルス波超音波(LIPUS)治療の検証的治験では、大変、お世話になっています。

11月16日(木)に、検証的治験の開始について、東京都内で記者会見を行いました。ハイブリッド形式で実施し、現地参加10社14名、オンライン参加15社19名の合計22社33名の参加がありました。参加者の内訳は、報道機関、医療機器メーカー、投資家、行政機関等、幅広い分野の方々にご参加いただきました。私が、これまでの開発の経緯と検証的治験の概要を説明した後、質疑応答を行いました。多くの質問があり、関心を高さがうかがわれました。

また、10月25日(水)には、米国のCTAD (Clinical Trials on Alzheimer's Disease, ボストン)で(下記)、11月24日(金)には日本認知症学会のランチョンセミナーで(次号報告)、検証的治験の開始について発表しました。



治験統括責任者 下川宏明
SWI社創業者・会長
国際医療福祉大学 副大学院長
東北大学 客員教授・名誉教授

治験施設の紹介 (3) 片山内科クリニック

今回は岡山県の片山内科クリニックをご紹介します。責任医師である片山禎夫先生は、地元である倉敷市に開業され、地域の皆様がいきいきと暮らせる街づくりに貢献されております。長年認知症の治療に携わり、認知症進行予防として訪問リハビリテーションも行っています。

9月6日にスタートアップミーティングが開催された後、3カ月弱の間で5例の同意取得、更に8例の患者様から内諾を頂いており、11月15日には当院1例目の治験治療を開始いただきました。アミロイドPETの予約枠が確保でき次第、同意説明する予定の患者様も多数控えておられるとのこと。片山先生より「倉敷を含む中国地方はまだまだ多くの候補の患者はいらっしゃいます。この治験機会を一人でも多くの患者さん、ご家族に届けていきたい。」とお言葉を頂きました。片山先生、スタッフの皆様、引き続き宜しくお願い致します！



片山内科クリニック



2023 Clinical Trials on Alzheimer's Disease (Boston, USA)

アルツハイマー病臨床試験会議 (Clinical Trials on Alzheimer's Disease: CTAD) が米国ボストンで10月24～27日に開催されました。CTAD 2023ではアルツハイマー病の最先端の研究や治療の進歩に関するシンポジウム等が実施され、世界中の研究者、患者支援団体、製薬メーカー等が集まりました。

当社創業者・取締役会長の下川がLIPUS-Brainの検証的治験(LIPUS-AD)の概要についてNew therapies and clinical trialsのセクションでポスター発表を行いました(左図)。今回の学術集会でADに対する医療機器の開発の演題は本発表一題のみでした。多くの先生方から、治験内容やLIPUSについて質問を受け、世界中の先生方と直接活発な議論を行い、大変興味を持っていただけました。

